
Comment vivez-vous actuellement votre 
scolarité à l’IUT ?
Avec du travail personnel, les cours peuvent 
être assimilables, mais il ne faut pas venir dans 
cette formation par défaut si l’on n’est pas 
motivé.
Il vaut mieux galérer un peu dans 
quelque-chose que l’on aime que batailler 
dans le vide pour quelque chose qui ne nous 
plaît pas !

La formation GEII est-elle une suite logique 
des matières que vous avez pu voir au lycée 
?
Cette formation est bien une des suites logiques 
d’un BAC STI2D SIN.

L’organisation de la formation à l’IUT vous a 
t-elle perturbé ?
Celle-ci ne m’a pas forcément perturbé, si ce 
n’est que les cours durent 2h et qu’il n’y a pas 
de sonnerie à la fin.

Savez-vous ce que vous voulez faire après 
votre DUT en terme de poursuite d’études?
Je n’ai pas encore d’idée quant à mon avenir.

Avez-vous eu des difficultés pour vous 
loger ?
Je n’ai eu aucune difficulté pour trouver un 
studio assez proche de L’IUT. (8 minutes à 
pied)

J’habite à 1h30 en voiture, comme j’ai le permis 
je rentre chez moi au moins une fois toutes les 
deux semaines.

Lorsque l’on a 18 ans, on ne sait pas forcément 
quoi faire plus tard.
C’est pour ça que je conseillerais à tous ceux 
qui veulent faire ce qu’ils aiment plus tard, de 
bosser à l’école pour ne pas avoir ensuite des 
difficultés et faire ce que vous voulez !

un conseil ?

Lycée Jean Baptise Villaumé 

MIRECOURT

provenance

Mes résultatS au lycée étant moyenS, je n’avais aucune idée de ce que je voulais faire après le BAC.
Après avoir assisté à une présentation de l’IUT dans mon lycée, je suis allé découvrir la formation 
GEII à la journée portes ouvertes.

Pourquoi avoir choisi l’IUT de Saint-Dié 
plutôt qu’un autre qui propose la même 
formation ? 
L’IUT de Saint-Dié propose un équipement de 
qualité et dispose de matériel pour l’industrie 
4.0.

Trouvez-vous que le contenu des cours de 
l’IUT est une suite logique de ce que vous 
avez pu voir au lycée ?
Pour ma part j’ai fait S/SVT donc je suis parti de 
zéro pour cette formation, mais je n’ai eu aucun 
mal à rattraper (surtout en maths car ce n’est 
vraiment pas difficile).

L’organisation de la formation à l’IUT vous a 
t-elle perturbé ?
Il n’y a quasiment rien qui change comparé au 
lycée, sauf la moyenne éliminatoire de 8, donc 
non cela ne m’a pas perturbé 

Quelle matière vue au lycée vous semble la 
mieux adaptée au contenu de ce que vous 
voyez à l’IUT ?
Les maths sont très importantes et avoir des 
bases en info peut vraiment aider. 

Avez-vous des difficultés dans une matière 
en particulier ? 
Toute la classe a eu au début des difficultés en 
électronique car c’est une nouvelle matière, 
mais sinon non, tout va bien. 

Savez-vous ce que vous voulez faire après 
votre DUT en terme de poursuite d’études?
Pourquoi pas une Licence ou une École 
d’Ingénieur.

Avez-vous des difficultés de transport pour 
venir en cours ?
Non il y a les trains, des bus et ma voiture. 

Élève moyen, je souhaitais juste trouver ma voie dans l’informatique. J’ai assisté à la journée portes 
ouvertes de l’IUT et j’ai été convaincu par la formation en GEII de cette université.

BAC STI2D
spécialisation SIN

Ne venez pas en vous disant que ça va être 
facile car on se laisse vite déborder sans un 
minimum de sérieux et d’autonomie.

un conseil ?

Lycée Jean Baptise Villaumé 

MIRECOURT

provenance

BAC S
spécialisation SVT

Matéo DESCIEUX 
GEII1  IUT de Saint-Dié I Université de Lorraine

Mathias BURNEL
GEII1  IUT de Saint-Dié I Université de Lorraine



Pourquoi avoir choisi l’IUT de Saint-Dié 
plutôt qu’un autre qui propose la même 
formation ?
Pour son ambiance. Dans cet IUT on est moins 
« noyé dans la masse » contrairement à 
d’autres dont j’ai visité les lieux aux portes 
ouvertes. Les professeurs avaient l’air plus 
proches des élèves en aidant volontiers les 
étudiants dans leurs parcours.

La formation GEII est-elle une suite logique 
des matières que vous avez pu voir au lycée 
?
Cette formation est bien une des suites logiques 
d’un BAC STI2D SIN.

Vous êtes désormais en DUT GEII : comment 
vivez-vous votre scolarité actuelle (au 
niveau des matières ? des enseignements ? 
Des résultats ?)
Globalement la majorité des matières m’intér-
essent beaucoup, surtout les nouvelles

que je ne connaissais pas en terminale.
L’enseignement est de qualité, les enseignants 
répondent à toutes vos questions, que ce soit 
pendant ou en dehors du cours .
Enfin je suis très satisfait de mes résultats, mes 
efforts en terminale n’ont pas été vains et j’ai 
désormais de très bonnes moyennes. 

Quelle matière vue au lycée vous semble la 
mieux adaptée au contenu de ce que vous 
voyez à l’IUT ?
Oui notamment la Science de l’Ingénieur, la 
mécanique, la programmation…

Avez-vous une idée de votre future insertion 
professionnelle ?
L’innovation m’intéresse, donc je pense que le 
métier d’ingénieur me plairait.

L’IUT de Saint-Dié ma étonné par sa propreté, 
on retrouve des salles de classe et du matériel 
très propre.

une remarque ?

Lycée Jean Baptise Villaumé 

MIRECOURT

provenance

Malgré quelques lacunes, je me suis battu et j’ai donné le meilleur de moi même en terminale pour en 
découvrir davantage sur l’énergie et le monde industriel. J’ai toujours voulu travailler sur des projets à 
base d’Arduino, d’énergie et d’électronique, ce qui m’a conduit à me tourner vers une formation en 

Vous êtes en DUT GEII: comment vivez-vous 
votre scolarité actuelle (au niveau des 
matières, des enseignements, des résultats 
?)
J’ai des bons résultats depuis la 1ère année 
même si petit à petit ma moyenne générale 
diminue un peu car cela se complexifie. Les 
matières ne sont pas toutes passionnantes 
notamment celles qui ne sont pas liées à la 
technique mais j’ai fini par les apprécier car 
elles sont toutes assez importantes.

Quelle matière vue au lycée vous semble la 
mieux adaptée au contenu de ce que vous 
voyez à l’IUT ?
Trop dur d’en prendre qu’une donc je dirais 
maths, sciences de l’ingénieur, informatique et 
sciences du numérique (programmation).

Est-ce que vous savez déjà ce que vous 
voulez faire après votre DUT en terme de 
poursuite d’études?

Je pense faire la Licence Systèmes Automa-
tisés, Réseaux et Informatique Industrielle

Avez vous une idée de votre future insertion 
professionnelle ?
J’aimerais commencer en tant qu’automaticien 
sédentaire puis devenir automaticien itinérant, et 
si possible être hors de France la plupart de 
l’année.

Avez-vous des activités de loisirs et/ou 
sportives à Saint-Dié ?
Pendant la première année j’ai participé aux 
activités sportives proposées par l’IUT toutes les 
semaines.

Avez-vous des difficultés pour rentrer chez 
vous le week-end ?
J’utilise le covoiturage avec des amis/ou 
BlaBlaCar, sinon il y a les bus et les trains.

Un niveau correct en terminale avec 12.5 de moyenne générale, j’avais quelques difficultés en maths 
et en physique. J’ai assisté à différentes journées portes ouvertes, celles de l’IUT de Saint-Dié m’ont 
conforté dans mon choix de formation en GEII, de part sa réputation et ses nombreux moyens déployés 
pour la formation.

BAC S
spécialisation SI

Saint-Dié n’est pas une ville très festive mais 
l’association étudiante de l’IUT organise 
souvent tout au long de l’année des soirées 
dans les nombreux bars de la ville.

une remarque ?

Lycée Jean Baptise Villaumé 

MIRECOURT

provenance

BAC S
spécialisation SI

Alexandre EUGE 
GEII1  IUT de Saint-Dié I Université de Lorraine

Kelian CIRELLI
GEII2  IUT de Saint-Dié I Université de Lorraine



Qu'est-ce qui vous a décidé à choisir la 
formation GEII ? 
Après discussion avec mes professeurs et mes 
participations à des forums, j’ai décidé de me 
tourner vers ce DUT.
L’ambiance et les technologies disponibles ont 
fait la différence avec les autres IUT.

Vous êtes désormais en DUT GEII : comment 
vivez-vous votre scolarité actuelle (au 
niveau des matières, des enseignements, 
des résultats ?)
Je la vits plutôt bien. La plupart des cours me 
plaisent beaucoup, surtout les matières 
techniques.
Les professeurs sont agréables et pédagogues. 

L’organisation de la formation à l’IUT vous 
a-t-elle perturbé ?
Je n’avais pas compris tout de suite le système 
de notation mais sinon le reste ne m’a pas 
perturbé.

Quelle matière vue au lycée vous semble la 
mieux adaptée au contenu de ce que vous 
voyez à l’IUT ?
La programmation, les mathématiques et la 
physique.

Avez-vous des difficultés dans une matière 
en particulier ?
Un peu en électronique.

Est-ce que vous savez déjà ce que vous 
voulez faire après votre DUT en terme de 
poursuite d’études ?
Je souhaite poursuivre mes études avec un 
Licence Professionnelle SARII en alternance.

Avez-vous une idée de votre future insertion 
professionnelle ?
Je souhaite devenir technicien en automatisme 
dans une industrie.

A vrai dire je ne savais pas vraiment quoi faire 
après le BAC mais je connaissais les domaines 
dans lesquels je voulais aller !

une remarque ?

Lycée Jean Baptise Villaumé 

MIRECOURT

provenance

Ma scolarité au lycée s’est plutôt bien déroulée. Au niveau de mes résultats, j’avais environ 14-15 de 
moyenne pour chaque trimestre. J’ai aussi obtenu mon bac mention très bien avec une note de 16.8.

Qu'est-ce qui vous a décidé à choisir la 
formation GEII ?
La continuité avec le programme de STI, le fait 
de continuer à programmer pour automatiser 
sans en faire une overdose :-).

Pourquoi avoir choisi l’IUT de Saint-Dié 
plutôt qu’un autre qui propose la même 
formation ?
Avec la journée portes ouvertes j'ai trouvé que 
cet IUT était plus accueillant. Le fait qu'il soit 
relativement petit est également un avantage je 
trouve, on se sent moins compressé. 

Vous êtes en DUT GEII : comment 
vivez-vous votre scolarité actuelle (au 
niveau des matières, des enseignements, 
des résultats ?)
Certains résultats sont très bons d’autres moins 
bons. Je suis plutôt satisfait de la formation que 
j'ai eu jusqu'ici, parce que j'ai la sensation 
d'avoir acquis des connaissances essentielles.

Trouvez-vous que le contenu des cours de 
l’IUT est une suite logique de ce que vous 
avez pu voir au lycée ?
Oui avec les systèmes automatisés qu'on 
aborde qui font lien avec la SIN et tout ce qui est 
électrotechnique qui fait lien avec l'ETT, donc les 
deux grosses matières de la STI, plus le tronc 
commun.

Quelle matière vue au lycée vous semble la 
mieux adaptée au contenu de ce que vous 
voyez à l’IUT ?
La SIN car on retrouve la programmation 
d'automates mais aussi des petits systèmes 
qu'on réalise sur PC. On y revoit aussi les 
réseaux informatiques, comment sont formées 
les données informatiques etc ...

Est-ce que vous savez déjà ce que vous 
voulez faire après votre DUT en terme de 
poursuite d’études?
Une licence professionnelle SARII en alternance 
pour continuer dans le même domaine ou une 
licence en informatique.

J’ai loupé la mention trés bien à cause de mes lacunes en maths ! Je n’avais pas d’idée précise pour 
continuer mes études mais je trouvais juste les systèmes embarqués qu'on réalisait en classe très 
intéressants, je voulais rester dans l'automatisation des systèmes.

BAC STI2D

Pas de difficulté pour se loger. 
Après côté soirée, c'est pas aussi actif qu'à 
Nancy, mais franchement on se défend bien ! 

une remarque ?

Lycée Jean Baptise Villaumé 

MIRECOURT

provenance

BAC STI2D SIN 
Option musique

Jocelyn COLNET
GEII2  IUT de Saint-Dié I Université de Lorraine
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GEII2  IUT de Saint-Dié I Université de Lorraine



Vous êtes désormais en DUT GEII : comment 
vivez-vous votre scolarité actuelle (au 
niveau des matières, des enseignements, 
des résultats ?)
Plutôt bien malgré quelques lacunes. 

L’organisation de la formation à l’IUT vous 
a-t-elle perturbé ?
Non, celle-ci est similaire au lycée avec plus de 
liberté et d’autonomie.

Avez-vous des difficultés dans une matière 
en particulier ?
Système électronique, et conversion d’énergie.

Est-ce que vous savez déjà ce que vous 
voulez faire après votre DUT en terme de 
poursuite d’études?
Oui une licence professionnelle SARII.

Avez vous une idée de votre future insertion 
professionnelle ?
Un métier dans l’automatisme (industrie).

Avez-vous eu des difficultés pour vous 
loger ?
Aucune mais il faut s’y prendre à l’avance.

Avez-vous des difficultés pour rentrer chez 
vous le week-end ?
Certaines semaines oui mais en règle générale 
Saint-Dié dispose de de transport en commun.

Votre vie « hors IUT » à Saint-Dié vous 
convient-elle ?
Oui tout à fait malgré le manque d’activités à 
certaines fois.  Au départ j’avais choisi un autre IUT mais 

ayant été refusé mon second choix s’est porté 
sur St Dié. Je ne le regrette pas du tout car 
dans cet IUT le matériel et les conditions sont 
nettement meilleures.

une remarque ?

Lycée Jean Baptise Villaumé 

MIRECOURT

provenance

Elève moyen, je savais que j’allais poursuivre mes études dans le domaine informatique et industriel. 
La formation GEII est une bonne suite à un bac STI2D.

Pourquoi avoir choisi l’IUT de Saint-Dié 
plutôt qu’un autre qui propose la même 
formation ?
Car l’IUT de Saint-Dié est un petit IUT, ce qui 
permet une certaine proximité avec les profs, à 
l’époque on m’avait aussi parlé de l’IUT comme 
« une bonne école » avec un enseignement de 
qualité, rien qu’au niveau automatisme, il y a un 
parc de plus de 100 automates, sachant qu’il y 
a un seul GEII et une licence, ça fait plus d’un 
automate par élève, ce qui est plutôt satisfaisant 
:-)

Vous êtes en DUT GEII: comment vivez-vous 
votre scolarité actuelle (au niveau des 
matières, des enseignements, dDes résultats 
?)
J’ai eu plus de mal à suivre la théorie (maths et 
matières assez calculatoires), mais à l’heure 
actuelle je me sens bien au niveau de mes 
résultats, j’ai des facilités durant les TPs, 
contrairement à certains à qui il manque une 
démarche plus professionnelle.

Trouvez-vous que le contenu des cours de 
l’IUT est une suite logique de ce que vous 
avez pu voir au lycée ?
Bien sûr ! Cependant, c’est la continuité, donc 
c’est du niveau BAC+, pas comme dans certains 
BTS où vous allez rester un peu au niveau 
lycée… En dehors de ça il y a aussi de la 
découverte, l’électronique par exemple qui est 
assez difficile à intégrer, vous allez également 
utiliser du matériel professionnel que vous allez 
voir dans la grande majorité des industries.

L’organisation de la formation à l’IUT vous 
a-t-elle perturbé ?
Non, pas vraiment, je m’y étais préparé, en 
revanche, il faut souligner que vous n’êtes pas 
encadrés comme au lycée ou en BTS, vous 
vous sentirez vraiment étudiant à l’université.

Avez-vous une idée de votre future insertion 
professionnelle (métier ?) ?
Automaticien ou roboticien, puis après 2-3 ans 
d’expérience, automaticien itinérant.

Une mention bien au Bac, après la terminale je savais que mon premier choix était le DUT GEII, car je 
souhaitais faire quelque chose de plus « industriel », avec des solutions professionnelles, tout en ayant 
un bon niveau de technicien supérieur.

BAC STI2D
spécialité SIN

Rien n’est inatteignable, la clé est la motiva-
tion, la formation est passionnante si vous êtes 
intéressés par le domaine technique et surtout, 
elle est porteuse d’emplois.

une remarque ?

Lycée Jean Baptise Villaumé 

MIRECOURT

provenance

BAC STI2D 
spécialité SIN
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Pourquoi avoir choisi l’IUT de Saint-Dié 
plutôt qu’un autre qui propose la même 
formation ?
Les infrastructures me semblaient récentes et 
disposant de matériel moderne.

Vous êtes désormais en DUT GEII: comment 
vivez-vous votre scolarité actuelle (au 
niveau des matières, des enseignements, 
des résultats ?)
Dans l’ensemble les matières sont intéres-
santes, les profs très professionnels. Mes 
résultats sont égaux voir meilleurs qu’au lycée.

Trouvez-vous que le contenu des cours de 
l’IUT est une suite logique de ce que vous 
avez pu voir au lycée ?
Oui surtout si l’on a suivi une formation SI

Avez-vous des difficultés dans une matière 
en particulier ?
L’électronique est une matière assez compli-
quée à première vue mais en s’entraînant bien 
on y arrive.

Avez-vous des activités de loisirs et/ou 
sportives à Saint-Dié ?
Quelques sorties avec des camarades de 
classe.

est-ce que vous savez déjà ce que vous 
voulez faire après votre DUT en terme de 
poursuite d’études ?
Non pas encore.

Pas eu de difficultés particulières pour trouver 
un logement, un service est disponible à 
Saint-Dié pour nous proposer des offres de 
particuliers (CLLAJ).

une remarque ?

Lycée Pierre Mendès France

ÉPINAL

provenance

Plutôt bon en travaillant régulièrement, je n’avais aucune idée de ce que je voulais faire après le BAC.  
J’ai décidé de suivre la formation GEII par ce qu’elle me semblait être en continuité avec la SI.

Qu'est-ce qui vous a décidé à choisir la 
formation GEII ?
Le format universitaire, moins exigeant que la 
prépa est tout de même reconnu comme un 
parcours compétant. GEII était la filière idéale 
pour l’intérêt porté à l'automatisme et l'électro-
technique.

Pourquoi avoir choisi l’IUT de Saint-Dié 
plutôt qu’un autre qui propose la même 
formation ?
Les professeurs à l'écoute, les promos de 40 
étudiants maximum, du matériel à disposition 
dans un bâtiment bien équipé.

Vous êtes en DUT GEII : comment 
vivez-vous votre scolarité actuelle (au 
niveau des matières, des enseignements, 
des résultats ?)
Très satisfait, c’est ce à quoi je m’attendais et je 
n'en suis pas déçu. Grande variété de métiers 
possibles en sortant ! De l'automatisme à 
l’électronicien en passant par technicien de 

maintenance. Résultats plus que raisonnables et 
de légers efforts sont à fournir pour se maintenir 
à flots : la clé c'est d’être intéressé.

L’organisation de la formation à l’IUT vous 
a-t-elle perturbé ?
L'emploi du temps changeant était perturbant 
mais apportait à la fois une fraîcheur à la vie 
étudiante monotone que j’avais au lycée.

Avez-vous une idée de votre future insertion 
professionnelle ?
Je touche du bout du doigt le métier de rêve qui 
m'a été révélé durant ces deux dernières 
années : technicien du supérieur en automa-
tisme.

Avez-vous des activités de loisirs et/ou 
sportives à Saint-Dié ?
L'association étudiante de l'IUT propose des 
activités sportives chaque mardi, c'est vraiment 
plaisant de se dépenser pour se déconnecter 
des études de temps en temps.

En terminale mes résultats en maths étaient très moyens mais plutôt bons dans les autres matières 
scientifiques. J'ai suivi un ami qui avait une passion pour l’électronique et en m'y intéressant je me suis 
lancé dans les études de ce domaine en espérant accrocher.

BAC SSI

Je profite de ma vie d'étudiant ! L'association 
étudiante organise souvent des soirées privées 
pour les étudiants ou crée des évènements 
dans les bars de Saint Dié. C'est plutôt 
mouvementé ! 
D’autres questions ? je peux y répondre au 07 
77 85 67 12.

une remarque ?

Lycée Pierre Mendès France

ÉPINAL

provenance

Bac SSI
option ISN

Baptiste COMTE
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Marty DEBUISSON
GEII2  IUT de Saint-Dié I Université de Lorraine



Pourquoi avoir choisi l’IUT de Saint-Dié 
plutôt qu’un autre qui propose la même 
formation ?
J’ai fait les portes ouvertes dans un autre IUT, 
cependant cela me paraissait trop grand et pas 
à l’échelle humaine, les promos sont 3 fois plus 
grandes qu’à saint Dié et les professeurs sont 
chercheurs avant d’être professeurs contraire-
ment à Saint-Dié.
Étant très introverti, j’ai donc préféré une 
structure plus restreinte me permettant de 
mieux me lancer dans la grande aventure qu’est 
le premier appartement et les études 
supérieures.

Trouvez-vous que le contenu des cours de 
l’IUT est une suite logique de ce que vous 
avez pu voir au lycée ?
Le GEII est une suite logique au BAC S-SI donc 
totalement, la seule différence sont les matières 
scientifiques dans lesquelles le niveau baisse 
un peu.

Quelle matière vue au lycée vous semble la 
mieux adaptée au contenu de ce que vous 
voyez à l’IUT ?
L’électricité que propose le bac S-Si est une 
très bonne base au DUT GEII. 

Est-ce que vous savez déjà ce que vous 
voulez faire après votre DUT en terme de 
poursuite d’études ?
Licence pro à l’IUT et si j’ai le courage, une 
école d’ingénieur en alternance juste après.

Avez-vous une idée de votre future insertion 
professionnelle ?
Automaticien ou roboticien.

Avez-vous des activités de loisirs et/ou 
sportives à Saint-Dié ?
Oui du VTT et plusieurs sports avec les 
activités mises en place par l’association des 
étudiants de l’IUT.

Ayant participé à la vie étudiante de l’IUT je 
peux affirmer que on ne s’ennuie pas les soirs. 
En dehors, la vie est agréable, la ville est 
calme, propre et il y a plein de choses à y faire.
Vive les GEII ! :-)

une remarque ?

Lycée Pierre Mendès France

ÉPINAL

provenance

Avec des facilités dans les matières scientifiques et quelques déboires avec les mathématiques, ma 
moyenne générale était légèrement supérieure à 13 de la seconde à la terminale. J’ai choisi l’option 
Sciences de l’Ingénieur car je voulais travailler dans la robotique, de la conception à la mise en service.

Pourquoi avoir choisi l’IUT de Saint-Dié 
plutôt qu’un autre qui propose la même 
formation ?
Les profs sont plus proches des élèves que 
dans les grands établissements

 

J’ai toujours eu des résultats moyens avec des lacunes en maths et en langue. Pourtant dès la seconde 
je savais ce que je voulais faire plus tard. J’ai décidé de candidater en DUT GEII par rapport aux scienc-
es de l’ingénieur.

BAC S
option SI

...

une remarque ?

Lycée Pierre Mendès France

ÉPINAL

provenance

Bac SSI

Marin EGGINGER-VEDIE
GEII2  IUT de Saint-Dié I Université de Lorraine

Gauthier BLONDEL
GEII1  IUT de Saint-Dié I Université de Lorraine
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